Récord en activos de los fondos de inversión en 2012 (El Financiero 15/01/13)

Récord en activos de los fondos de inversión en 2012 (El Financiero 15/01/13) Eduardo Jardón Martes, 15 de enero de 2013 · CIFRA RÉCORD El valor de los activos de las sociedades de inversión en México registró un monto récord en 2012. Ascendió a un billón 488.7 mil millones de pesos, 166.7 mil millones más que al cierre del año previo. De esta cantidad, 82 mil millones de pesos correspondieron a flujos netos y 84.7 mil millones fueron por plusvalías en los rendimientos de esos instrumentos. En términos reales, los activos subieron 8.7 por ciento en 2012 respecto del año previo y acumularon un avance de 63 por ciento de 2008 a la fecha, de acuerdo con los registros de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB). Un reporte de Banamex detalla que del total de flujos hacia el mercado de sociedades de inversión, 84 por ciento fue captado por los fondos especializados en el mercado de deuda, equivalente a 69.3 mil millones de pesos. En los fondos de renta variable, la captación fue de 10.3 mil millones. La mayor parte de los activos en el sector, 92 por ciento, se concentra en fondos de deuda y sólo 8 por ciento está en fondos de renta variable, según los datos de la AMIB. El número de clientes también cerró 2012 con una cifra histórica, al registrar un total de dos millones 227 mil 600, poco más de 197 mil respecto de 2011. Gana renta variable Las sociedades de inversión otorgaron un rendimiento promedio de 6.2 por ciento en 2012 y las más rentables en el año fueron las de renta variable local, con una ganancia de 15.9 por ciento. El reporte de Banamex destaca que los mercados financieros en México presentaron un excelente desempeño el año anterior, debido a los sólidos fundamentos de la economía y una mejor posición del país como alternativa de inversión, que se fortaleció por diversos eventos políticos. El Índice de Precios y Cotizaciones subió en el año 18 por ciento, lo que favoreció las plusvalías en los fondos de renta variable, mientras que el índice de los bonos M avanzó 12.8 por ciento, lo que impulsó el comportamiento de los fondos especializados en deuda local. Por el contrario, la apreciación de 8.09 por ciento que registró el peso frente al dólar en el transcurso del año propició un deterioro en el rendimiento de los fondos de cobertura y deuda internacional. Las sociedades de inversión orientadas al mercado de renta variable internacional presentaron una ganancia de 5.2 por ciento en el año; le siguieron los fondos de deuda local, 4.57 por ciento, mientras que los de deuda internacional y de cobertura perdieron 3.42 y 5.44 por ciento, respectivamente.